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12月記者懇談会 

 

令和３年 12 月 24 日（金） 

 午前 11 時 203 会議室  

 

 

 

 

町長月間予定（総務課） 

○月間行事予定の説明 

 

 

町の主なトピックス（担当課ＰＲ分） 

○町営上古田スケート場のオープンについて（文化スポーツ課 生涯学習係） 

令和 4 年 1 月 15 日（土）から 30 日（日）まで

オープンする。 

・一般開放は、土曜日、日曜日の午前 7 時から 

10 時まで。 

・平日は、箕輪西小学校の児童と上古田保育園の

園児が利用する。 

・入場料、スケート靴の貸出は無料 

・感染症対策のためマスク着用 

（資料に基づき説明） 

 

  

（記者）箕輪西小学校の児童と上古田保育園の園児の利用は、 

オープン前からになる可能性がありますか？ 

  ⇒ 凍っていればオープン日前から利用する可能性があります。 

 

 

○令和４年箕輪町消防団出初式について（総務課 防災・SC推進室） 

令和 4 年 1 月 9 日（日）に箕輪町消防団出初式

を行う。 

令和 2 年度の箕輪町消防団正副分団長から水防

資器材を贈呈いただいた。出初式で披露する。 

 令和 4 年 1 月 14 日（金）に箕輪町消防団夜警

激励会を行う。 

（資料に基づき説明） 

 

 

 

出席者：みのわ新聞、長野日報、信濃毎日新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：山口、毛利、原 
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○みのわガソリン・灯油等購入助成券事業について（企画振興課 まちづくり政策係） 

令和 3 年 12 月 1 日現在、住民基本台帳に登録

されている全世帯に、ガソリン・灯油等購入助成券

を発行する。 

・1 世帯当たり 5,000 円（500 円券 10 枚） 

・令和 3 年度の町民税非課税世帯で、75 歳以上        

のみの世帯には 10,000 円（500 円券 20 枚） 

・使用期限は令和 4 年 2 月 28 日（月） 

・町内の 11 事業者で使用できる 

・12 月 28 日に発送予定。年賀状の発送が優先

のため、1 月 5 日以降の到着となる予定。 

（資料に基づき説明） 

 

 （記者）町として、灯油券の発行はいつ以来ですか？ 

   ⇒ 平成 30 年に 70 歳以上の高齢者のみの世帯に福祉灯油券を発行した以来です。 

全世帯あての灯油券の発行ははじめてです。 

 

 

○牛乳モーゥ１杯キャンペーンについて（産業振興課 未来農戦略係） 

 生乳の消費低迷が続いているが、年末年始は学

校が冬休みになることもあり大量に牛乳が余って

しまう。 

酪農家を支援するため、ファームテラスみのわ

でおもてなし牛乳を毎日 1,000 本無料配布する。

牛乳を使った料理のレシピを掲載したチラシ配布

も行う。 

・令和 3 年 12 月 29 日（水）、30 日（木） 

令和 4 年 1 月 5 日（水）、1 月 6 日（木） 

箕輪町酪農振興協議会の皆さんに、全日程、午前

10 時から 12 時まで配布にご協力いただく予定。 

（資料に基づき説明） 

 

  

町長コメント 

○子育て世帯、非課税世帯への給付金について 

国の補正予算が成立し、子育て世帯や住民税非課

税世帯へ給付金について決まってきたので、できる

だけ早期に対応したいと思っています。 

子育て世帯への給付金については、様々な議論が

なされましたが、町では、 5 万円ずつを 2 回、現金

で支給させていただきます。国策ですので、市町村

間で大きな変化をつけるのはよくないと思ってい

て、町単独事業分の上乗せは行いません。 
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議論の過程の中で、クーポン券や事務手数料など、本筋でない議論があまりされてしまって、

生活支援策なのか、消費喚起策なのか、狙いがはっきりしない給付金になっていると思います。

消費喚起だとすれば、現金がいいとは思っていませんが、生活支援と消費喚起の両方に繋がれば

いいなと思っています。 

非課税世帯への交付についても、できるだけ早期に手続きを始めさせていただきます。 

 

○ゼロカーボンについて 

ゼロカーボンの宣言を来年 6 月から 7 月を目処に実施したいと思っていて、現在プロジェクト

をまとめています。その中で、再生可能エネルギーの導入を復興促進するという意味合いで、太

陽光発電の扱いをどうするかというのは、避けて通れない議論になっています。町の資源から見

ると、バイオマスや地中熱などもありますが、再生可能エネルギーの主力は太陽光にならざるを

得ないということがあります。一方で、太陽光発電については、自然環境への影響や景観の問題、

災害の危険性への指摘もあります。 

今までガイドラインを強化して、改正を重ねてきましたが、条例化に踏み切らざるを得ないと

思っています。区長さんや地域の皆さんがガイドラインに基づいて同意を取らなければならない

仕組みになっていますが、同意を取ることが難しくなってきたという部分があります。ガイドラ

インの中で大きな問題が発生しているわけではありません。 

諏訪や上伊那の地域の中では、条例の中で許可制度を取り入れている市町村が多くなっていま

す。開発圧力が当町にも起きるのではないかということもあり、来年度、条例化に向けて検討を

始めたいと思っています。 

許可制をとるのか、禁止区域や抑制区域といった区域選定をするのか、事業者の責務をどこま

でにするのか等についてはまだ白紙の状態です。基本的にはガイドラインベースでいいと思って

いますが、そういったところを勘案しながら、来年度、条例化について具体化していきます。 

 

○新型コロナワクチン接種について 

先週（12 月 17 日）、3 回目の新型コロナワクチン接種について担当課から説明させていただきま

した。接種券が届き始めて、モデルナ社製を打ちたいという方も出てきているようです。副反応

についてはまだはっきりしていませんが、よく説明をして、できるだけ早く接種が進むようにと

思っています。 

現在、新株の問題もあるので、今のスケジュールでいいのか、前倒しができるのかどうか検討

したいと思います。ワクチンや業務の問題もありますし、8 ヶ月経過ということもあるので、簡

単にはいきませんが、もう少し様子を見て変更があればまたお知らせします。 

 

1 年間ありがとうございました。 

 

 


































